



ARCHÉOLOGIE GALLO-ROMAINE

La Question des Aqueducs Lyonnais

SOUS LA PÉRIODE GALLO-ROMAINE



I

LE premier volume de la *Nouvelle histoire de Lyon*, par M. Steyert (Lyon 1895), a projeté un trait de lumière sur la question des aqueducs lyonnais.

M. Steyert, page 224^b, donne la copie du calque d'une carte où sont tracés les aqueducs lyonnais, d'après les dessins de Delorme.

L'original de cette carte non citée jusqu'à ce jour, et sans doute inconnue des écrivains qui se sont occupés de la question (nous compris), existe à la bibliothèque du Palais des Arts ; elle est ainsi cataloguée : « *Carte de la route des aqueducs antiques d'après les dessins de Delorme et Boulard*, « par Artaud. Arm. 136 ; n° 12, 935. » Elle porte au bas de ce titre le monogramme JATR répété deux fois.